

Paris le 17 janvier 2018

Communiqué

Solidaires FP quitte la séance sur la formation professionnelle organisée par la DGAFP !

Mettre en place un schéma d'organisation de la formation professionnelle permettant l'adaptation de la fonction publique à la philosophie de cap 2022 est considéré par solidaires comme une provocation..

Alors que l'on nous dit que le processus de consultation au travers du grand forum suit son cours et que le comité de pilotage d'experts ne rendra sa copie qu'en avril prochain, le schéma formation professionnelle s'adapte déjà à une issue que nous ne connaissons pas sauf à dire que comme d'habitude tout est déjà décidé!

Les personnels n'ont pas à devenir les outils de la mise en œuvre de cap 2022 dont l'objectif majeur est la destruction de la fonction publique et de ses services.

Solidaires considère que l'heure est à la contre offensive.

L'avenir de la fonction publique comme vecteur de cohésion sociale est entre les mains des personnels.